
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025年 金沢育英センター中学受験 

【合格体験記】 

合格への道しるべ 



 あきらめない心を大切に  

金沢大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)   (菅原小学校卒業) 

 

 私が育英に入塾したのは、6年生の春期講習からでした。その時はたくさんの習い事をしていて勉強と

両立できるか不安でした。夏期講習では、周りの子に圧倒され、自信がなくなり受験をあきらめようと思

いました。でも、富田先生が励ましてくれたり、育英からいただいた過去問を解いたりすることで、模試の

成績も上がりもう一度目指してみようと思えるようになりました。その後は毎日国語の文章問題や過去問

の解き直しをしたことによってさらに成績が上がり、目標としていた附属中学校に合格することができまし

た。支えてくれた家族、応援してくれた友達、そして、あきらめない心を教えてくれた育英の先生、本当に

ありがとうございました。 

 

 

 

 応援してくださった皆さんに感謝  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (中央小学校卒業) 

 

 私は、5年生の 4月からこの塾に入りましたが、錦丘中学校を目指し始めたのは 6年生のころからでし

た。最初は「受験生」という自覚がなく勉強をないがしろにしていました。家族の後押しもあり塾からもらっ

た過去問を解いてみたものの合格基準点にまったく届かずかなり落ち込んでいました。そのことを富田先

生に相談したところ、「自分が難しいと思う問題はみんな難しいと思っているから」という言葉をかけてもら

いました。その言葉を受けて、少しでもできるようになるために朝早く起き勉強もし、わからない所は質問し

ました。そのおかげで合格することができました。受験生はプレッシャーがかかり怖くなることもあると思いま

すが、強い気持ちで頑張ってください。 

 

 

 

 育英のおかげ  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (三馬小学校卒業) 

 

 ぼくは、小 6の春期講習から育英に通い始めました。はじめはみんなについていけるか不安だったけれ

ど、富田先生のわかりやすくおもしろい授業のおかげで、育英に通うのが楽しくなりました。また、友達も

できていっしょに錦丘中学校に合格したいという思いが強くなりました。つらいときもありましたが、1年間が

んばったことを思い出して入試に挑みました。育英センターに通っていなかったら合格できなかったと思

います。ぼくを支えてくれた父母、育英の先生方、本当にありがとうございました。 

 

 

 



 育英ありがとう  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (金石町小学校卒業) 

 

 「錦丘中を受験するなら育英へ！」という先輩からのアドバイスをもらい、小 6 の春期講習から育英セ

ンターに入塾しました。難しい問題にも苦戦しモチベーションもあがらず不安になることもありましたが、富

田先生の「大丈夫」という言葉に救われました。育英は基礎から応用までしっかりと教えてくれます。受

験に向けて作文の添削や面接練習などもあり、アドバイスをもらえたことが心強かったです。育英でがん

ばったことはこれからも自分の自信になると思います。お世話になった先生方、本当にありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 自分に負けるな  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (東明小学校卒業) 

 

 私は、小 5 の後半に中学受験について興味を持ち始めました。育英センターに入塾したのは 6 年生

の 6月からでした。先に入塾していた人に追いつけるかどうか不安でしたが、夏期講習や合宿に参加し

たことで段々と自信がついてきました。家ではだらけてしまってなかなか勉強に集中できませんでしたが、

塾は環境もよく集中しやすかったです。勉強ぎらいの私でも最後まであきらめず良い結果をつかみ取れ

ました。これは先生方や友達の応援のおかげです。みなさんも自分だけには絶対に負けないようにがん

ばってください。 

 

 

 

 ありがとう育英センター  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (辰口中央小学校卒業) 

 

 ぼくは 6 年生の春期講習から入塾しました。しかし、たくさん覚えることがあって、解けない問題も数えき

れないほどありました。そして、本当に錦丘中学校に合格できるか心配で落ち込んだときもありました。そ

のときに、助けてくれたのは育英の先生でした。先生は 1つのことに対してとても分かりやすく、くわしく、そし

て覚えやすく教えてくれました。特に印象に残っているのは作文の書き方のルールの勉強でした。迎えた

当日はとても緊張しましたが、今までやってきたことを自信に変えられました。今の自分があるのは育英セ

ンターのおかげです。ありがとうございました。 

 

 

 



 育英センターありがとう  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (額小学校卒業) 

 

 ぼくは最初「受験」と聞いたとき自分なら合格できると思っていました。しかし、育英に入塾してテストをし

て現実を知ることができました。自分の得意な算数の点数が低かったのです。授業を受けているとどん

どん問題の解き方がわかるようになり、テストでは高い点数を取ることができ自信をもつことができるように

なりました。受験の日は緊張していましたが、先生たちの顔を見てホッとし、また「いつも通りやれば大丈

夫」と声をかけてもらって自信を持って試験に挑むことができました。合格できたのは塾のおかげです。あ

りがとうございました。 

 

 

 

 育英センターの先生に感謝  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (長坂台小学校卒業) 

 

 ぼくは、育英センターに通いはじめたころは模試などを受けて「この点数で大丈夫なのか？」と心配に

なることがありました。けれど、普段の授業や冬期講習での過去問演習で自分の苦手なところが分か

っていき、その苦手なところを富田先生がしっかりと教えてくれたことに感謝しています。受験対策の中で

特に大変だったのは面接練習でしたが、先生のアドバイスをもとに練習することで返答することにも自信

を持てるようになりました。受験当日は入試会場に先生が来てくださり、優しい一言をかけてくれたので、リ

ラックスして入試に挑めました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 支えてくれた人たちに感謝たから  

金沢錦丘中学校・北陸学院中学校 合格 

(金沢本部校)   (長田町小学校卒業) 

 

 私は最初、受験はものすごく大変なもので、どうやって勉強すればよいか悩んでいました。そこで小 6の

夏期講習から育英センターに通い始めました。今までは塾に行ったことがなかったので、とても緊張しま

した。でも、先生も優しくて授業もおもしろく、だんだん塾の雰囲気に慣れていって塾に行くのが楽しくなりま

した。辛いときもあったけれど、同じクラスのみんなががんばっているから自分もがんばろうと思えました。そ

して、無事合格することができました、このように努力を続けることができたのは富田先生、中瀬先生、同

じクラスのみんな、そして家族のおかげです。ありがとうございました。 

 

 

 



 育英楽しいよー！！  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (田上小学校卒業) 

 

 私は、4年生から錦丘中学校に行きたいと思っていましたが、塾に行くつもりもなく家庭学習で対策をし

ていました。6 年生になって、育英模試を母に勧められて受けたところこれまでの頑張りが結果に出てう

れしくなり、夏から育英に通うことを決めました。育英にきてよかったことは、模範解答とは違う方法での解

き方も丁寧に教えていただけたことと、面接対策があったことです。私はやる気にムラがあるのですが、

富田先生と中瀬先生の楽しい授業や、一緒にがんばる友達と自習し、やる気を維持してきました。家

庭学習をしていたあのころの自分に「育英楽しいよ」と伝えたいです。先生方、友達、家族のみんな、本

当にありがとう。 

 

 

 

 最後まで楽しく学びつかんだ合格  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (泉小学校卒業) 

 

 小 4のときに錦丘中を目指し、全国展開のオンライン塾で勉強をはじめました。しかし、小 6の春に「受

験の情報を持つ地元の塾がいい」とアドバイスを受け、育英センターに通い始めました。授業はとにかく

楽しく、適性検査対策が始まって問題が難しくなっても解説の時間はわかりやすく、楽しく学べました。し

かし、模試ではC判定、過去問演習での順位も低く、面接の練習もうまくいかず不安で落ち込んでいま

した。富田先生が一緒に対策を考えてくれた結果、合格！！最後まであきらめず、楽しく学び続けたこ

とがよかったのだと思います。支えてくれた方に感謝します。 

 

 

 

 努力は必ず報われる  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (松南小学校卒業) 

 

 私は、小 6の夏期講習から育英に通い始めました。最初のころは問題内容が難しく全くできなくて落ち

込んでしまうこともあり、また模試の結果もあまりよくありませんでした。しかし、育英の授業を受け続けたお

かげでいろいろな問題が解けるようになりました。また自分の苦手な単元や問題があったら富田先生に

質問したり、プリントをもらったりしました。自習室も利用して勉強し努力を続けることで苦手を克服すること

ができたと思います。これも富田先生のおかげです。これからも「努力を続ける」ことを大切にしていきた

いと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

 



 先生が導いてくれたから  

金沢錦丘中学校・星稜中学校 合格 

(金沢本部校)   (東明小学校卒業) 

 

 ぼくは小6の11月に入塾しました。別の塾からの転塾でしたので、最初は大丈夫かな、と心配でした。

しかし、育英センターの先生は全員がすぐれており授業もとても分かりやすかったです。また、不安で何

をすればいいかわからなくあきらめようとした自分を救ってくれました。育英センターはぼくにとって最高の

塾でありとてもすばらしかったです。だから後輩の受験生に、この塾はメチャクチャおススメだといいたいで

す。 

 

 

 

 きっかけは夏期合宿  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (米丸小学校卒業) 

 

 受験とは何か、ピンと来ていない人も多いのではないでしょうか。私も最初は正直よくわからないまま母

に勧められて何となく夏期合宿に参加しました。1 人での参加だったのでとても不安でしたがすぐに打ち

解けることができ、受験という目標に向かって頑張っている仲間と過ごすことで受験への意識も芽生え

ました。入塾は 2学期と遅いスタートでしたが先生方は「絶対に間に合うから大丈夫だよ」と応援してくれ

ていたので、焦らずコツコツと勉強することができました。そのため、試験当日も自信を持って挑むことが

できました。合格の結果を知ったときは安心しました。私を信じて支えてくれた富田先生、中瀬先生、家

族に感謝の気持ちでいっぱいです！！ 

 

 

 

 先生、育英センターありがとう  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (野々市小学校卒業) 

 

 小5の1月に入塾。授業をうけていくうちに国語が弱点だと気づきました。そこで助けになってくれたのが

中瀬先生でした。模試では国語がとてもひどい点数で、このままではだめだと思い、夏休みは自習室で

4 時間は勉強しました。その結果、次の模試では 21点も点数があがり、中瀬先生のおかげで弱点を克

服することができました。しかし、錦丘中の過去問ではなかなか良い点数が取れず、このままではまずい、

と思いました。富田先生から「ケアレスミスに注意して」といわれたことで、本番では冷静に問題を解くこと

ができました。合格に導いてくれた中瀬先生と富田先生には感謝しかありません。 

 

 

 

 



 先生方ありがとうございました  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (鞍月小学校卒業) 

 

 私は、小 6 の夏までは水泳を習っていました。水泳をやめてからは何を目標にして頑張るかを考え、錦

丘中学校を受験しようと決意しました。普段からあまり勉強はしていなかったので塾の授業は難しい問題

が多いと感じましたが、富田先生のおもしろい授業のおかげで少しずつわかるようになりました。しかし、

模試の成績は思うように伸びず不安もありましたが、入試前日の塾の授業や当日の朝の先生たちの応

援のおかげで自信をもって試験に臨むことができました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 努力する大切さ  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (富樫小学校卒業) 

 

 私は、何事にもなげやりな態度で取り組み長く続けることができない性格でした。しかし、その性格は育

英センターに入ってから変わりました。最初は中学受験に対して興味もなく、どうせ続かないと思いあきら

めていました。7 月の模試で自分のレベルが低いことに気づき、こんな自分を変えるために「絶対に合格

してみせる」と思い始めました。それからはやる気がでてきて、受験への意識を高め必死に勉強に取り組

むようになりました。問題を解く量も増えて理解度も高めることができました。こうして私の性格はどんどん変

わり、勉強だけではなく人間性を高めることができました。支えてくれた富田先生や家族に感謝していま

す。 

 

 

 

 感謝  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (野々市小学校卒業) 

 

 私が錦丘中学校の受験を決めたのは 4 月で、そのときに育英センターに入塾しました。夏休みに成

績が下がりモチベーションがなかなか上がらなかったこともありました。私は、作文が苦手で、ケアレスミ

スが多かったのですが、富田先生に相談することで、作文が上手く書けるようになり、ケアレスミスの対

処方法も少しずつ分かりました。それによって、点数もあがっていき自信が持てるようになりました。受験直

前に私のことをたくさんの人が応援してくれていると知り、とてもうれしかったです。たくさんの人の応援で自

信がもて、当日は全力を出し切ることができました。合格できて本当によかったです。 

 

 

 

 



 支えてくれたみんなに感謝  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (木曳野小学校卒業) 

 

 私は、何かを頑張るということが苦手で自分から勉強することができずにいました。気が付けば中学受

験をしたいと思った理由もわからなくなっていました。でも自分以外にも中学受験に向けて頑張っている

仲間がいるのだと分かってからは、「このままではだめだ」と思い、少しずつ努力できるようになりました。

育英には同じ目標を持つ人がいる、みんな同じだということが私の心の支えになっていたんです。辛いこ

とばかりでしたが、中学受験によって私は成長できたと思います。こんな私でも合格できたのは、育英の

おかげです。富田先生・中瀬戦線・お父さん、お母さん、ありがとうございました。 

 

 

 

 努力は裏切らない  

金沢錦丘中学校 合格 

(金沢本部校)   (戸板小学校卒業) 

 

 私は、小 6の 4月に育英センターに入塾し、合格することができました。入塾当初、模擬試験では合

格ラインに届かず、自信を持てない日々が続きました。しかし、塾で学んだ内容を家で何度も復習するこ

とで、少しずつ成績が向上しました。特に入試直前には過去問で合格ラインを超えることができ、自信を

持って試験に臨むことができました。育英センターの先生方の丁寧な指導と励ましのおかげで、自分の

弱点を克服し、学ぶ楽しさを知ることができました。この経験を通して、支えてくださった先生方や家族に

心から感謝しています。 

 

 

 

 先生方に感謝  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (明成小学校卒業) 

 

 私が受験をはっきりと決めたのは 10 月の上旬でした。正直、「間に合わない」と思っていたけれど、育

英の体験授業を受けたときに、先生の優しいお声がけで安心でき、11 月から入塾しました。入塾してか

らは一人ひとりにアドバイスをしてくださって、勉強の見直しなどもスムーズにできました。そして、授業は面

白くて楽しく勉強できました。面接練習でやったことが入試でも同じような質問内容だったので、とても役

に立ち、安心して面接を受けることもできました。支えてくださった育英センターの先生方のおかげで合格

できたと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 



 自習室でモチベーションアップ  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (森本小学校卒業) 

 

 ぼくはゲームが好きで家にいると勉強を後回しにしていたので、塾の授業のあとは自習室で 2 時間ほ

ど勉強をして帰るようにしていました。勉強方法としては新しい問題集などは買わずに、育英のテキストを

毎日 2ページずつ進める、などやることを決めてコツコツと行いました。入試では授業でやった問題と似

たような問題が出て、解けたときはうれしかったです。富田先生、優しく丁寧に指導してくださりありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 続けることの大切さ  

北陸学院中学校・星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (千坂小学校卒業) 

 

 私は 6年生の 9月から育英センターに通い始めました。模試の結果が悪くて、このままではいけないと

思い、入塾しました。富田先生は明るく、面白い先生で、解説がとても分かりやすかったです。勉強面

では、習い事で時間があまりとれなかったので、すき間時間に自習室を利用して勉強しました。無事に、

志望校に合格することができたのは育英センターの先生方のおかげです。本当にありがとうございまし

た。 

 

 

 

 努力を続けて掴んだ合格  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (夕日寺小学校卒業) 

 

 合格を目指して努力を続ける中で、何度も不安や焦りを感じることがありました。しかし、そのたびに「絶

対合格したい」という強い気持ちで自分を奮い立たせました。あきらめずにコツコツ取り組むことで少しず

つ自信をつけることもできました。また、家族や育英の先生の励ましの言葉が大きな支えとなり、辛いとき

も前向きに頑張ることができました。合格の知らせを受け取ったときは、本当に嬉しくて、努力が報われた

ことを実感しました。育英センターの丁寧なご指導に感謝しています。 

 

 

 

 

 

 

 



 合格までの道のり  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (小坂小学校卒業) 

 

 私は 6 年生の春期講習から育英に通い始め、たくさんのことを学びました。はじめはしっかり勉強してい

て、模試の成績もよい結果でした。しかし、その後気がゆるみ勉強時間が減ったため成績も下がりました。

そのときに勉強の大切さにはじめて気づきました。それからはどんな質問にも答えてくれる先生や家族の

力を借りて勉強に励みました。こうして第一志望の星稜中学校に合格することができました。たくさん止ま

ってしまうこともあると思いますが、自分を信じてみなさんも頑張ってください。 

 

 

 

 合格をあきらめたらそこで終了  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (森本小学校卒業) 

 

 僕は、5 年生の夏期講習から育英センターに入塾しました。算数はぼくのペースにあわせてわかりや

すく教えてもらえたので、自信がつきました。6 年生の 12 月には個別指導も増やして入試まで集中的に

受験勉強を行いました。冬期講習での面接練習ではアドバイスをもらうことができ、家でもしっかりと練習

できました。毎日あきらめずに受験勉強をしたので本番は自信をもつことができ、悔いなくやりきれました。

合格したとき、毎日がんばってよかったと思いました。育英の先生方のおかげでやる気がでて自信もつき

ました。ありがとうございました。 

 

 

 

 努力と感謝  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (夕日寺小学校卒業) 

 

 育英センターに入塾してはじめて受けた模擬試験では結果がひどく、「本当に合格できるかな」と不安

になりました。それからは、今までよりも勉強時間を増やしました。実際に過去問を時間を計って解いたり、

いままで習ってきたことを復習したりしてたくさん努力しました。その結果、良い点数が取れるようになり自

信がわいてきました。塾では勉強以外でも面接の練習をしてくださったりしたので、本番では緊張せずに

できました。育英の先生には感謝しています。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



 ありがとう！育英センター  

星稜中学校 合格 

(金沢本部校)   (明成小学校卒業) 

 

 僕は、4 年生の春ごろから育英に入塾しました。最初は「塾に行くのが面倒くさい」と思ってあまり乗り気

ではありませんでした。でも 5 年生になって受験を考え始めると、自分の今の学力ではあぶない、と感じ

ました。受験勉強は自分にはわからない問題ばかりでしたが、授業を受けることによって少しずつ理解で

きるようになり、応用問題にもチャレンジできるようになりました。また、授業はとても面白かったので、塾に

行くことが自分の楽しみになることもありました。自分が合格できたのは育英センターのおかげです。あり

がとうございました。 

 

 

 

 先生方に感謝  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (森本小学校卒業) 

 

 私は、6 年生の春期講習から育英に通い始めました。育英の先生は、みんなが納得するまでわかり

やすく説明してくれます。私は最初、算数に苦手意識を持っていましたが、塾に通うようになってから、自

分から勉強をし、授業で習ったことを復習したり、プリントをもう一度解いたりして、算数への苦手意識を

減らすことができました。こうして苦手を克服できたのも先生方のおかげです。また他の科目の実力を伸

ばすことができたのも富田先生のおかげです。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 あきらめない心で  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (花園小学校卒業) 

 

 私が育英に入ったのは 6 年の 6 月からでした。育英に入塾してからのテストや模試では合格できるか

どうか不安な結果ばかりでした。テストの結果から富田先生から具体的な勉強方法をアドバイスしてい

ただき、少しずつ苦手を克服できるようになりました。私の勉強スイッチが入ったのは秋ごろでしたが特に

受験直前の追い込みを頑張って、無事合格することができました。中学受験をすることで、自分の勉強

スタイルを見つけ出すことができたので今後の勉強にも役立てていきたいです。富田先生をはじめ育英

の先生方、一番近くで応援してくれた家族に感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

 

 

 

 



 苦手を克服するために…  

星稜中学校 合格 

(東金沢校)   (福光南部小学校卒業) 

 

 育英に入って一番良かったことは、勉強が楽しくなったことです。初めてうけた模試で悪い結果になっ

ても「まだまだ始めたばかりだから！」というポジティブな気持ちで勉強に臨みました。同じ問題集を何度も

解くことを大切にし、間違えた問題を繰り返し行うようにし、算数や社会のテキストは5回以上も行いました。

「苦手をつぶす」という富田先生の言葉を信じて解き続けたことで、苦手をどんどん克服することができま

した。難しい問題が解けたときの達成感は最高でした。富田先生ありがとうございました。 

 

 

 

 育英センターで合格  

星稜中学校・金沢学院大学附属中学校 合格 

(東金沢校)   (出町小学校卒業) 

 

 私は夏期講習から育英センターに通い始め、そのまま 9 月から入塾しました。Vsr コースは週 1 回の

授業で入試対策もできたので、他の習い事も続けることができました。このコースの授業では基礎的な

問題から入試に出やすい問題まで幅広く勉強することができます。また、面接の練習もあって万全の

状態で入試に臨むことができました。同じクラスで勉強する友達ができてモチベーションを高めることもで

き、さらに勉強時間を確保するために自習室もよく使い、先生に質問することで苦手を克服することもで

きました。この育英センターで勉強したことが合格につながったと思います。 

 

 

 

 あきらめない心  

片山学園中学校 合格 

(金沢本部校)   (長田町小学校卒業) 

 

 僕は、小学 5年生のときに育英センターに入塾し、6年生から片山学園中学校を目指し始めました。

野球をしていたので、夏まではなかなか勉強をする時間がなく、本気で勉強に取り組み始めたのは遅か

ったです。そのため、なかなか成績が上がらず、「このままでは合格できない！」と思い、積極的に塾の

自習室を利用するようにしました。また、自習のときに分からない問題があったときには先生に質問もでき

ました。「つらい」と思ったときもありましたが、最後まであきらめずに頑張ったことで合格できました。中瀬

先生、富田先生ありがとうございました。 

 

 

 

 

 



 あきらめない心  

片山学園中学校・星稜中学校 合格 

(金沢本部校)   (戸板小学校卒業) 

 

 私が片山学園を目指したのは、夏期合宿に参加してたくさんの刺激を受けたからです。先生の面白

い授業や、自分よりも物知りな子がいると知、私もここで学びたいと決めました。得意な教科と苦手な教

科の差が開き、模試の判定が A にならず落ち込むこともあったけれど、苦手教科の基本問題は落とさ

ないようにすることを意識しました。毎日の勉強はとても自信になりいつも通りの気持ちで入試に挑戦でき

ました。応援してくれた先生、ありがとうございました。 

 

 

 

 ありがとう育英センター  

金沢学院大学附属中学校 合格 

(金沢本部校)   (北陸学院小学校卒業) 

 

 私は、5 年生のときに受験を決めました。そして 5 年生の冬期講習から育英センターに入塾して受験

勉強を始めました。私は国語が苦手でなかなか点数が上がりませんでしたが、授業以外でも質問して

いくことで国語の点数が少しずつ上がっていきました。それにともなって自信がついてきました。また育英

の先生の授業はわかりやすく、話も面白いので楽しく通うことができました。そのおかげで目標としていた

中学校に合格することができました。受験は厳しいですが育英では楽しく勉強できました。先生、本当に

ありがとうございました。 

 

 

 

 

その他にも合格者はいますが、体験記の回収ができていないため、割愛させていただきます。 


